

2021年1月13日

株式会社 山陰合同銀行

**台湾 WEB サイトを活用した島根県産品テストマーケティング  
および観光情報発信事業の実施について**  
～鴻海（ホンハイ）技術集團の福利厚生サイトにおける島根県フェア開催～

山陰合同銀行(頭取 山崎 徹)では、株式会社エスプール（東証一部上場：代表取締役 浦上 壮平）および Shipeee Taiwan Inc.(株式会社エスプールの連結子会社)と連携して、台湾大手企業である鴻海（ホンハイ）技術集團の福利厚生サイトにおいて、島根県産品のテストマーケティングおよび島根県の観光 PR を目的としたフェアを行いますので、お知らせします。なお本事業は、島根創生計画に基づく島根県委託事業です。

**1. 背景・目的**

コロナ禍による渡航制限等によって商談機会の減少やインバウンド顧客が消失する中、新たな販売チャネルとして普及が加速する越境 EC を利用し、魅力ある島根県産品の海外輸出の後押しおよび島根県の観光 PR を目的として本フェアを企画したものです。

**2. フェアの内容**

**(1) 島根県産品のテストマーケティング**

鴻海（ホンハイ）技術集團の福利厚生サイト上に特設ページを設け、台湾向け輸出に意欲を持つ事業者の商品を、一定期間予約注文の形で実際に販売を行います。

また、利用者へのアンケート調査を行い、参加企業に対して新商品開発アドバイス等の支援を行うことにより、台湾市場での島根県産品販路拡大に繋げるものです。

**(2) 島根県の観光 PR**

島根県の認知度向上、コロナ収束後の来県需要喚起のため、島根県産品のテストマーケティング特設ページに島根県内の様々な観光情報を掲載し、メールマガジン等を活用して利用者へ発信することで、島根県の魅力を最大限 PR いたします。

(次頁に続く)

鴻海（ホンハイ）技術集團の福利厚生サイトにおける、台湾での島根県産品のテストマーケティングおよび島根県の観光 PR を目的としたフェアの取り組みは、全国初となります。

当行は、今後もお取引先の海外事業展開の支援を通じて、地域産業の持続的な成長と発展に繋がる施策の展開に努めてまいります。

#### 【開催概要】

W E B サ イ ト	鴻海（ホンハイ）技術集團※の福利厚生サイト ※電子機器の受託生産企業として世界で最大規模の台湾企業。
サ イ ト 利 用 者	従業員 20 万人、株主 120 万人
開 催 期 間	2021 年 1 月 13 日（水）～2021 年 2 月 12 日（金）
参 加 企 業 数	27 社
商 品	食品、化粧品、雑貨等 40SKU
役 割	【山陰合同銀行】 フェア企画、企業募集、参加企業へのアンケート還元、アフターフォロー 【株式会社エスプール、Shipeee Taiwan Inc.】 鴻海（ホンハイ）技術集團福利厚生サイトの特設ページ設営、フェアの運営

#### 【連携企業先】

株式会社エスプール	代 表 者：代表取締役社長 浦上 壮平 所 在 地：東京都千代田区外神田 1-18-13 秋葉原ダイビル 6F 設 立：1999 年 12 月 事業内容：人材アウトソーシング事業 ビジネスソリューション事業 証券コード：東証一部 2471
Shipeee Taiwan Inc. (株式会社エスプール連結子会社)	代 表 者：総経理 高橋 裕也 所 在 地：台北市中山區民權西路 79 號 9 樓之二 設 立：2017 年 3 月 事業内容：越境 EC サイト制作・運営代行、国際物流業務、EC モール出品代行業務、外国語 CS 代行業務、リアルプロモーション、WEB マーケティング

(次頁に続く)

【福利厚生サイト上特設ページ画像】



## 日本島根観光紹介

你知道日本島根在哪裡嗎？有著眾神齊聚的神社：出雲大社、日本第一庭園的足立美術館，還有國寶松江城等古蹟，更有台灣人最愛吃的螃蟹海鮮丼、島根和牛、割子蕎麥，可以大快朵頤！吃飽後也別忘了來泡美肌名湯：玉造溫泉唷！

### 島根體驗



出雲蕎麥麵

島根特產之一的出雲蕎麥麵。與長野的戶權蕎麥麵、岩手的椀蕎麥麵，一併被稱之為日本三大蕎麥麵而聞名。由於製作時使用了包含外殼的果實，顏色略深，但做出的蕎麥粉香味更加濃厚，風味獨特。麵的口感Q彈有嚼勁。蕎麥花9月綻放，10月收成，所以最適合享用蕎麥麵的時節就是11月之後。若是恰逢此時來訪島根，即可參與慶祝新蕎麥麵上市的祭典活動。



日本酒

日本酒與島根的淵源可追溯到神話時代，可說是日本酒的發祥地。在出雲地方的佐香神社，供奉著造酒神。民間流傳每年農曆10月，全日本的神眾集到出雲，召開結緣大會。會議後，有幾位神發現了美味的日本酒，而在此多停留了6個月品酒。他們停宿飲酒的地方成為了唯一能夠造酒的神社-佐香神社的起源。每年10月，釀酒師會釀造“濁酒”，並供奉祈願釀造出新酒。當天，會在境內讓人們品嘗這一年最初的“濁酒”。



玉造溫泉

島根縣中屬玉造溫泉最有歷史，目前為山陰地區與代表性的溫泉地之一。溫泉街內共有16間溫泉旅館，八月份則會舉辦玉造夏日祭典，可以享受祭典的熱鬧感。據觀光協會表示玉造的泉質為硫酸塩泉，對肌膚非常好，研究報告指出能讓肌膚含水量提高，甚至比一般保養品效果更佳，是名符其實的美肌溫泉。還有以美肌溫泉而聞名的玉作湯神社，有著稱為「成藥石」的能置石，並可製作屬於自己的原創護身符。

### 【觀光 PR ページ】

島根縣四季情報配信！情緒之地～島根～FB粉絲團

日本第一美肌縣  
連續四年排名第一  
還有以美肌泉質  
研發的保養品！

SWEET  
島根

島根的松江市是日本知名的甜點製造地之一唷！快來品嚐看看吧！

島根縣的觀光地與美食情報都在這裡！島根縣 鮮為人知的日本（網站由此去）

人口減少に打ち勝ち、笑顔で暮らせる島根をつくる

島根\*創生  
SHIMANE SOUSEI

### 【テストマーケティングページ】

以上